

Sachgebiet Bauamt	Sachbearbeiter Frau Schröder		
Beratung Bau- und Umweltausschuss	Datum 09.10.2023	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
Betreff Nutzung JUZ Herz - Feuerwehr Lagerraum			

Sachverhalt:

Die Feuerwehr Cadolzburg hat schon angemerkt, dass der derzeit vorhandene Platz für verschiedene Rollcontainer, Lagermaterial und unter anderem für das neu angeschaffte Notstromaggregat nicht ausreicht.

Daher kam der Gedanke auf, das ehemalige Jugendzentrum Herz als Lagerfläche zu nutzen.

Da sich das ehemalige Jugendzentrum Herz in einem sehr schlechten Zustand befindet müsste man höhere Summen in die Instandsetzung investieren. Das vorderliegende Wohnhaus, in dem sich derzeit Flüchtlinge befinden, ist ebenfalls in einem sehr baufälligen Zustand.

Seitens der Bauverwaltung und der Feuerwehr wurde der Gedanke geäußert, das ehemalige Herz und das Wohngebäude abzureißen um den Platz der Feuerwehr zukommen lassen zu können.

Somit könnte die Fläche der Feuerwehr ausgeweitet werden und der Standort mitten im Ort gehalten werden.

Im Hinblick des benötigten Platzbedarfes empfiehlt die Bauverwaltung mit Hilfe eines Realisierungswettbewerbes einen Planungspartner für die Realisierung des Bauvorhabens „Erweiterung Feuerwehr“ zu finden. Die Haushaltsmittel hierfür sollen im Haushaltsjahr 2024 vorgesehen werden.

Der Sachverhalt soll den Fraktionen zur Beratung vorgelegt werden.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Bau- und Umweltausschuss beschließt den Fraktionen den Sachverhalt zur Beratung bezüglich eines Realisierungswettbewerbes für die Erweiterung der Feuerwehr vorzulegen.